
Quelques rappels élémentaires en 10 règles 

 
someone / somebody/ evervone/ everybodv = SINGULIER mais quand on utilise un pronom, on utilise un 

pronom pluriel ex: Everybody usually uses their own computers. people (les gens) = pluriel ex: most 

people think that ... la plupart des gens pensent que... Quand il y a un 's' à people, c'est au sens de peuples

 

Règle NO 1: accorder le sujet et le verbe 

ex: the webmaster have to.... NO! 

-+ the webmaster has  

      ex:  

if someone else want to do the job NO!  

if someone wants to...  

     ex:  

         he don't know NO! 

   he doesn't know  

ex:  

   we was trying NO! 

       we were trying  

   ex:  

      there is scientists who... NO! 

        there are scientists who ... 

Règle NO 2: les adjectifs sont invariables en anglais 
 

ex: differents techniques NO! 

 — different techniques  

Règle NO 3: les adjectifs courts (1 ou 2 syllabes) et les adjectifs longs (plus 

de 2 syllabes) se construisent différemment au comparatif de supériorité. 

 ex: it's more longer NO!  

— it's longer than....BUT it's more interesting than... 

Attention à l'orthographe: it's easier / it's bigger aux adjectifs irréguliers: 

good / better / the best bad/ worse/ the worst far/ farther or further / the 

farthest or the furthest 

Les comparatifs d'infériorité et d'égalité se construisent de la même manière avec tous les 

adjectifs. 

It is less easy / convenient than I thought 

The film is as good/ entertaining as the book 

 



 

Règle NO 4: Un verbe après une préposition prends la forme en ING 
 

I am sorry for being late / I look forward to hearing from you soon 

Règle NO 5: l’infinitif traduit le but 

I did it to impress him = I did it in order to impress him = I did it so as to impress him 

Règle NO 6: L’article défini, the, ne s'emploie pas pour exprimer des 

concepts généraux ou des groupes non définis d'individus. 

 
Unemployment / joblessness: le chômage / justice/ segregation / happiness scientists: 

les scientifiques / students: les étudiants en général 

 

Les noms de matière,_ substance... ne sont pas précédés de l’article défini contrairement au 

français : 

coal = le charbon, copper = le cuivre, oil =  le pétrole 

 wine, bread, toast.....and time is money = le temps, c'est de l'argent 

On n'emploie pas d'article devant les noms de pays singulier: Greece, Morocco, Ghana, Italy, 

Tunisia, Ireland. BUT The Netherlands, The USA, The UK (because it is the kingdom that is 

united) 

BUT the students who passed the exam will be rewarded: les étudiants qui ont réussi leur 

examen auront une récompense 

Règle NO 7: les prépositions s'emploient avec des expressions qu'il faut 

apprendre par cœur 

you are responsible for your acts / he depends on his parents / you can rely on me / they 

complain 

 

   about work / she is addicted to chocolate / it is the key to success / it is the solution to the     

problem / give it to me / say to him you're talking to me! / explain it to them/ I don't care about it 
. . . 

PAS DE PREPOSITION avec: tell me / obey them... 

 

 



 

Règle NO 8: certains noms ne sont jamais au pluriel, on les appelle des 

indénombrables (unaccountables). Ils sont suivis d'un verbe au 

singulier. 

the information is correct = les infos sont justes / une info = a piece of information 

 advice is cheap' = c’est facile de donner des conseils.  

My luggage is heavy, can you help me = mes bagages sont lourds, pouvez-vous m'aider à les 

porter. 

A lot of research has been carried out in this field = on a fait de nombreuses recherches dans ce 

domaine 

Règle NO 9: la notion d'indénombrables détermine le bon usage 

des quantificateurs:  
beaucoup / peu  

beaucoup= many or lots of + plural  

much + unaccountable 

 

 ex: Many (lots of) children were missing yesterday they don't have much money  

 

On peut employer a lot of ou plenty of pour dire beaucoup avec n'importe quel nom, pluriel 

ou indénombrable: shets got a lot of books/ I don't have a lot of free time 

 

(un) peu de = (a) few + plural                               (a) little + unaccountable 

 

Règle N° 10 : le pronom who (qui/ que) ne peut s’employer que l'on se 

réfère à des humains. Which est pour les non humains mais ils peuvent 

tous les deux se remplacer le plus souvent par that 

The man WHO wrote this article... 

The article WHICH was published in the Economist  

N'abusez pas de ces pronoms relatifs. Au lieu de dire there are some scientists who think that 

préférez :  some scientists think that... 

Bien souvent vous pouvez omettre le pronom relatif en fonction complément: 

the article which I  am going to talk about......Ce serait plus léger de dire: the article I am going 

to talk about... 

 



RAPPEL BASIQUE POUR CEUX QUI NE SAVENT PLUS CONJUGUER LES VERBES 

EN ANGLAIS 

LE VERBE NE PREND AUCUNE TERMINAISON AUX FORMES INTERROGATIVES ET NEGATIVES. C'est 
l'auxiliaire qui prend la marque du temps et de la personne; Donc il suffit de connaître l'auxiliaire 
qui correspond à chaque temps. 

Présent simple 

DO/DOES ex: Do you understand? Does she/he/it come? 

A la forme affirmative: une seule terminaison S à la troisième personne du singulier 

ex: he/she/it gives 

Passé = Prétérit souvent traduit par un passé composé. C'est le temps de l'action complètement 

révolue. On emploie le prétérit systématiquement avec ago/ last/ yesterday/ une date passée 

DID à toutes les personnes ex.' Did you understand? Did she/he/it come? 

A la forme affirmative: une seule terminaison à toutes les personnes pour les verbes 

dits réguliers: ed ex: he played / I danced / they loved 
 

Une seule forme à toutes les personnes pour les verbes irréguliers à apprendre par coeur ex : we 

understood / she came / they learnt 

Present perfect = souvent traduit par un présent en français. On emploie le present 

perfect sytématiquement avec already/ never lever / not yet/ just.... ex: Have you ever 

been to China? He has not come yet, 

Le present perfect est un temps composé. C'est le temps du bilan, de tout ce que l'on a fait 

jusqu'à présent. 

Have ou Has + participe passé du verbe (régulier terminaison: ed ou irrégulier) 

Have s'emploie avec I/ you/ we/ they Has s’emploie avec he/she/it ex. 

I have tried to do it / She has drunk all the tea /They have let it down 

 

utilise le present perfect en ing 
Have been + Ving ou Has been + Ving ex: He has been learning English for 10 vears / have 

been living in France Since 2010. Rappel: for + durée since+ date ou un événement 

ponctuel. 

N'oubliez pas que HAVE est un verbe comme les autres (à moins d'être suivi de got et il 

est alors auxiliaire: 1 haven't got anv money) et donc il a besoin d'un auxiliaire aux formes 

interrogatives et négatives: I don't have any• money / they didn't come, 

Par contre BE est un auxilaire et il se suffit à lui-même au présent et au prétérit.  



Are vou happy ? / they were disappointed 

Enfin et surtout relisez votre copie deux fois plutôt qu'une! 


